

LA
Semaine
 DE
Religieuses
 MONTREAL

SOMMAIRE

I. Offices extraordinaires. — II. Une lettre pastorale — III. Fidèle à sa parole. — IV. Les congrès de religions : Lettre à Mgr Satolli. — V. A propos d'un manuel. — VI. La religion catholique aux Etats-Unis — VII. Un écho du procès de la *Canada-Review*. — VIII. Le crucifix du tailleur. — IX. Les catholiques anglais. — X. Nouvelles religieuses. — XI. Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Annonce. — *Dimanche le 12.* — Annonce de la fête du Saint Nom de Jésus, et lecture du décret sur le mariage.

Sacré-Cœur. — *Dimanche le 12.* — Visite pastorale.

Titulaires. — *Dimanche le 19.* — Fêtes des Titulaires du Saint-Nom de Jésus et de Saint-Canut ; solennité des Titulaires de Saint-Paul l'Ermite et de Saint-Sulpice.

Dimanche le 26. — Fête du Titulaire de la Sainte-Famille à Boucherville ; solennité du Titulaire de Saint-Paul de Joliette.

Avis. — Dans les paroisses où la quête annuelle pour l'abolition de l'esclavage n'a pas été faite, cette quête devra être annoncée pour dimanche, le 19 du courant.

UNE LETTRE PASTORALE


la fin de l'année qui vient de s'écouler, Mgr l'évêque de Valleyfield a adressé aux fidèles de son diocèse une lettre pastorale qui a pour titre : « Souhaits de bonne année. »

Après avoir rappelé la brièveté de notre existence sur la terre, la vanité et le néant des choses humaines en même temps que le prix inestimable de la rédemption et des bienfaits qui en découlent, après avoir engagé ses ouailles à remercier le Tout-Puissant pour les grâces reçues, les bénédictions accordées tant dans l'ordre temporel que dans l'ordre spirituel, Mgr Emard, formulant ses souhaits de bonne année,